

ひさしぶりな1日。

今日は5日ぶりの会社。会社ってなんだっけ？って感じだったけど思ったよりもスムーズに復帰。(笑)ととりあえずとっとと終わらせて、同僚と一緒に今日はネイルアートに行くことに。最近、安いネイルアート増えてきたよね。デパートの一角に机だけ出してやってるやつ。カラー10本とアート3本で1500円。明日からお休みの開放感もあって、ずっと気になってたしTRY!と、思ったらなんと予約で一杯!もう一件近くにあったからそっちへ移動して見たものの、そっちも2人でやるのは無理。ショック!!そこは、何か買わないと駐車代がかかってしまうところだったから、くやしませに2人で夕ご飯を食べることにしました。お昼に彼女とたんたん麺を食べたというのに、夕飯は石焼ビビンバ。私も辛いのが好きだけど彼女も負けず劣らず辛党なんでもこんな辛いのがばっか食べてたらお尻に火がつきそーだよ。(笑)でも、やめられない。

んで。久しぶりの仕事もしたしすっかり眠くなってしまった私。でも、今日は実は地元の方で学生時代のバイト友達「森永LOVES」の会合が。。22:00からで、1年近く会ってないから是非参加したいところなのだが、成田まで帰るのが面倒だし、眠いし、明日の朝に待ちわびてた宅急便くるけど今日行ったら実家に泊まることになるし...でも皆には会いたいし^...とかなり葛藤。結果、旦那も本日仕事のため帰ってこないこともあり、GWのメインイベントも無くなったため、頑張っていくことにした。とりあえず実家帰って、私の車で弟に店まで送ってもらう。バイト仲間の一人が家族で最近出した中華料理のお店だったんだけど、これがすごくおいしいの!お店もお洒落だし、石焼ビビンバでお腹いっぱいだったのにちょこちょこつまんでしまった。やばし!!でも、ここはオススメ。また今度こようっと。今日来ていたのは6人。一人は、最近婚約して彼女と一緒に。そしてもう一人は、なんと夏にJr.が誕生!おめでとう会になりました。なんか、皆外見は変わらない(ように見える)のに、やっぱり年月は経ってるのねー。短大のバイト時代ってついちょっと前のように感じるけど、気づくともう10年来の仲間たち。こういう縁って、ずーっと大事にしていきたいな。女の子の仲間は当初からあんまり皆で飲んだりする時に来なかったりしたから、もう今では繋がってなくて、連絡手段すらもない。もっとちゃんと私が聞いておけば良かった。なんか、すごく会いたくなってちょっぴりセンチメンタル。話題は、昔の思い出話でかなり盛り上がった。あの頃は何しろ皆、未成年だもんねー(笑)思い出話で盛り上がるのって年を感じるね(笑)でもとっても楽しくって懐かしくて頑張って行って良かった。ちょっと若返った感じがしたわ。解散は1時過ぎ。仲間の一人に送ってもらって、1時半ごろにこっそりと実家へ侵入!...?なんかこの感覚、懐かしいー。そうだ、結婚してからこんな時間に実家帰ったりしないもんな。昔は良くこうやってしのびこんだものだ。(笑)それで、パパさんが起きて待っててくれたりして、お小言をくらったりしたわー。(笑)今日は皆ぐっすりだったけど。なんか、ふとそんなようなちょっとしたことを思い出したりして、ほんと昔にもどったような、あまざっぱいホイチゴ気分の日でした。たまには、こうゆうのも良いかも。あれ、専業主婦ウイークにする予定は一体どこへ??